
C’est mon péché qui m’enlève l’époux(le
Christ)!

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc(Mc 2, 18-22)

En ce temps-là,
comme les disciples de Jean le Baptiste et les pharisiens jeûnaient,
on vint demander à Jésus :
« Pourquoi,
alors que les disciples de Jean et les disciples des Pharisiens jeûnent,
tes disciples ne jeûnent-ils pas ? »
Jésus leur dit :
« Les invités de la noce pourraient-ils jeûner,
pendant que l’Époux est avec eux ?
Tant qu’ils ont l’Époux avec eux,
ils ne peuvent pas jeûner.
Mais des jours viendront où l’Époux leur sera enlevé ;
alors, ce jour-là, ils jeûneront.

Personne ne raccommode un vieux vêtement
avec une pièce d’étoffe neuve ;
autrement le morceau neuf ajouté tire sur le vieux tissu
et la déchirure s’agrandit.
Ou encore, personne ne met du vin nouveau
dans de vieilles outres ;
car alors, le vin fera éclater les outres,
et l’on perd à la fois le vin et les outres.
À vin nouveau, outres neuves. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés dans la foi, que le Seigneur soit avec vous. Après avoir accusé le Christ auprès de ses
disciples, les pharisiens l’incriminent maintenant auprès des disciples.

Les pharisiens étaient déterminés à désolidariser Jésus et ses disciples. Ils voulaient semer la
division entre eux. Mais hélas ! Ils reprochent aux disciples de Jésus de ne pas jeûner comme le font
les disciples de Jean le Baptiste. La réponse de Jésus est claire : lorsque nous partageons son amitié,
lorsque nous demeurons avec lui, c’est toujours la fête, la paix, la joie, on n’a donc pas besoin
d’afficher un visage de carême sans pâque.

https://christusvivit.org/cest-mon-peche-qui-menleve-lepouxle-christ/
https://christusvivit.org/cest-mon-peche-qui-menleve-lepouxle-christ/


Le jeûne et la pénitence sont des moyens de réconciliation avec Dieu, ce qui suppose que ce sont là
nos activités lorsque notre péché nous sépare de Dieu. Pour ne pas jeûner, pour ne pas faire
pénitence, nous devons travailler à demeurer en union avec le Christ.

Est-ce que je peux dire sincèrement que je vis dans la présence du Christ au point de ne pas avoir
besoin du jeûne et de la pénitence ? Si mon péché m’a enlevé l’époux de mon âme qui le Christ, je
dois alors jeûner pour le regretter afin de pouvoir renouer le contact avec lui. Si l’époux est avec
moi, je dois travailler pour demeurer avec lui en évitant les situations qui pourront m’entrainer au
mal et donc à la séparation d’avec l’époux, le Christ.

Prions

Dieu Notre Père, lorsque ton fils Jésus est avec nous, alors sommes en joie, c’est la fête, mais le
péché sans cesse nous l’arrache et nous impose le jeûne et la pénitence. Accorde nous la grâce de
mener le combat contre le mal afin de permettre à ton Fils de nous garder et de nous conduire
jusque dans la vie éternelle. Par le même Jésus-Christ notre Seigneur, amen.

Intercession

Nous te prions Seigneur pour tous ceux qui vivent loin de toi dans la tristesse du péché, donne-leur
un cœur pénitent et accueille favorablement leur acte de contrition et réintroduis-les dans la joie de
ta présence.

Vierge Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Qu’est-ce qui nous enlève l’époux? Décidons de le confier à Dieu avec la ferme résolution de faire
l’effort nécessaire pour que le Seigneur nous aide à nous en libérer.
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